

# Gutes Heimspiel

04.02.2015 11:54 von Johannes Oswald

Die jüngsten Grafinger Damen konnten beim Heimspieltag überzeugen. Dank neuer Motivationsmethode startete man sehr gut in die Partie gegen die SpVgg Höhenkirchen. Mit taktisch guten Aufschlägen und tollem Volleyball ließ man dem Gegner keine Chance. Nach nichtmal einer Stunde hieß es 25:18, 27:25 und 25:10 für den Gastgeber. Im zweiten Spiel machte sich die dünne Personaldecke bemerkbar. Nach sehr gutem ersten Satz (25:21) reichte die Kraft nicht mehr und man musste sich dem TSV Ismaning geschlagen geben. "Ich bin stolz auf die Mädels und möchte mich bei Anna Hopfes für die Betreuung im zweiten Spiel bedanken.", freute sich Coach Johannes Oswald. Am 28.02. steht das nächste Heimspiel an. Bis dahin muss Coach Oswald einen Kuchen backen.